

BIG ISSUE

Keluarga Besar TNI Unggul, NKRI Kuat, Dalam Keadaan Aman

Agus Subekti - CIREBON.BIGISSUE.ID

Sep 16, 2022 - 08:33



KOTA CIREBON - Korem 063/SGJ menyelenggarakan kegiatan Komunikasi Sosial pembinaan dan pemberdayaan KB TNI TA. 2022 di Aula Makorem 063/SGJ Jalan Brigjend Darsono By Pass Kota Cirebon, Jum'at kemarin (16/9/2022).

Kegiatan Komunikasi Sosial pembinaan dan pemberdayaan KB TNI TA. 2022

dengan tema SDM Keluarga Besar TNI unggul, NKRI kuat, dalam keadaan aman. Adapun Kegiatan ini bertujuan Memelihara dan memantapkan rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan dan kesadaran bela negara bagi Keluarga Besar TNI khususnya KB FKPPi, GM FKPPi, PPM dan HIPAKAD guna mendukung Tugas Pokok TNI AD.

Disela Kegiatan Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P menyampaikan TNI AD dalam rangka mencapai keberhasilan tugas pokoknya telah melaksanakan berbagai upaya dan Tindakan sebagaimana diatur dalam UU RI Nomor 34 Tahun 2004 tentang TNI. Salah satu tugas TNI AD yaitu melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan di darat dengan menyiapkan segala potensi dan sumber daya yang ada secara dini untuk kepentingan pertahanan negara di darat. Komponen bangsa juga merupakan sumber daya yang perlu dipersiapkan untuk mendukung pertahanan negara dan pembangunan bangsa. Salah satu komponen bangsa yang menjadi obyek pembinaan TNI AD dalam mendukung laju pembngnan dan untuk kepentingan pertahanan negara adalah Keluarga Besar TNI.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P menambahkan Organisasi Keluarga Besar TNI khususnya KB FKPPi, GM FKPPi, PPM dan HIPAKAD merupakan bagian dari Keluarga Besar TNI yang harus terus menerus dilakukan pembinaan dan pemberdayaan guna terus mendapatkan bekal untuk menghadapi perkembangan situasi. Yang semakin kompleks. TNI AD melalui program Pembinaan Dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI mengharapkan Keluarga Besar TNI khususnya bagi organisasi KB FKPPi, GM FKPPi, PPM dan HIPAKAD terus berkontribusi positif dan menjadi kepanjangan tangan TNI AD di setiap lini kehidupan berbangsa dan bernegara.

Lanjut, Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P Meningkatnya rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan dan kesadaran bela negara bagi seluruh Keluarga Besar TNI melalui kegiatan komunikasi sosial guna mewujudkan keeratan hubungan dalam rangka kepentingan pertahanan negara. Terbentuknya kader-kader pemimpin dari keluarga besar TNI khususnya KB FKPPi, GM FKPPi, PPM dan HIPAKAD yang berkepribadian dan memiliki Jiwa Pancasila dan Nasionalis terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia. Meningkatnya pemahaman kader KB FKPPi, GM FKPPi, PPM dan HIPAKAD tentang mempertahankan NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 dalam rangka mendukung Tugas Pokok TNI AD.

Kegiatan di lanjutkan dengan Napak Tilas Museum Bahari Sarwajala TNI AL Kota Cirebon guna mendengar Penjelasan dan peninjauan dari tokoh sejarah Museum Bahari Sarwajala dan Kegiatan ini di hadiri oleh Danlanal Cirebon, Danlanud Sugiri Sukani, Dandim 0614/Kota Cirebon, Para Kasi Korem 063/SGJ, Para Pasiter Dim Jajaran Rem 063/SGJ, Ketua Pepabri se wilayah Korem 063/SGJ, Ketua GM FKPPi se wilayah Korem 063/SGJ,) Ketua KB FKPPi se wilayah Korem 063/SGJ dan Ketua PPM se wilayah Korem 063/SGJ serta Tamu undangan lainnya. (Bekti)